



Clínica las Condes recauda casi \$43 mil millones en primera ronda de aumento de capital

El remanente de casi 10% del aumento de capital de \$45 mil millones será ofrecido a los actuales accionistas en un segundo periodo de opción preferente.

MAXIMILIANO VILLENA

Aprobado en marzo por la junta extraordinaria de accionistas, Clínica las Condes buscaba recaudar \$45 mil millones mediante la emisión de 5 millones de acciones, recursos con los que esperaba afianzar la situación de la compañía.

Fue en enero de este año cuando EuroAmérica y Clínica Indica tomaron el control de CLC al adquirir el 55,75% de las acciones a Grupo Auguri, pagando US\$20 millones cada uno. Y una de sus primeras acciones fue proponer el aumento de capital CLC.

El jueves pasado, la compañía comunicó a las bolsas que, durante, el periodo de opción preferente, terminado el 12 de junio pasado, se suscribieron y pagaron 4.522.858 acciones, por un monto total de \$42.967 millones, "equivalentes a un 90,457%" de las acciones emitidas". El valor de suscripción fue de \$9.500 por papel.

Con esto, quedó un remanente de 477.142 acciones, las que serán ofrecidas a los accionistas durante un segundo periodo de opción preferente.

Según el hecho esencial de CLC, su directorio, en sesión celebrada el pasado 19 de junio, acordó que el precio de suscripción de este segundo periodo se mantendrá en \$9.500. El plazo para ejercer el

derecho "se iniciará el 30 de junio hasta el 29 de julio de 2025, esto es durante un periodo de 30 días corridos".

El precio ofrecido está 36% por debajo de los niveles de \$14.900 en que cotiza actualmente el papel. Además, luego de varios ejercicios siendo castigada por el mercado - en 2024 perdió 23%-, el papel de la firma se empina 43,87% este 2025, muy por encima del retorno del 20% del IPSA.

Según informó CLC al momento de la aprobación del aumento de capital, los recursos buscaban "ejecutar inversiones necesarias del nuevo plan de negocios, basado en tres pilares estratégicos".

El primero de ellos es "volver a situar a Clínica Las Condes como centro de alta y mediana complejidad", detalló CLC en el comunicado. El segundo es "el fortalecimiento de los servicios de Urgencias y Rescate". Y el tercero es "el pilar enfocado en la atención al sector público dentro del marco legal permitido, lograr economías de escala, aumentar la participación de mercado, mejorar el poder de negociación con proveedores y optimizar indicadores operacionales".

En paralelo al proceso de CLC, Indisa acordó el 30 de mayo pasado llevar adelante un aumento de capital de \$25.000 millones mediante la emisión de 15.000.000 de acciones. ●